PRESSEINFORMATION 25. Juli 2017





roscomi

BRAUN



widra logistik

Junge Elite-Radsportler im Außendienst:

Hiller und Rosconi mit zwei neuen Gebietsverkaufsleitern im Rennen

Kippenheim. Mit gleich zwei neuen Gebietsverkaufsleitern sind die Hiller Objektmöbel GmbH und die Rosconi GmbH,
Tochterunternehmen der Schneeweiss AG, am Start: Jonathan
Obländer (29) übernimmt den Vertrieb der Sitzmöbel, Tische,
Lounge und Lobby Items in Nordbaden, Marcel Fischer (29) ist für die Region Oberschwaben zuständig. Beide sind bzw. waren arrivierte Mitglieder des Elite-Radsportteams "Racing Students".

Jonathan Obländer machte im Jahr 2013 seinen Masterabschluss in Maschinenbau an der Hochschule Mannheim. Bis Ende 2016 widmete der begeisterte Radsportler, der lange erfolgreicher Bestandteil des unter anderem von der Schneeweiss AG gesponserten Elite-Amateurteams "Racing Students" war, seine Arbeitskraft einem Ingenieurdienstleistungsunternehmen der Automobilbranche, bis er zum 1. Januar in den Außendienst von Hiller und rosconi wechselte. "Als Gebietsverkaufsleiter hat man seinen Erfolg zu einem großen Teil selbst in der Hand. Wer fleißig und kreativ ist, wird über kurz oder lang auch belohnt werden", so Obländer. "Man hat jeden Tag Kontakt zu sehr vielen Menschen und hilft ihnen letztendlich, Probleme zu lösen. Das bereitet mir große Freude."

Seit dem 13. März verstärkt Marcel Fischer das Außendienst-Team von Hiller und Rosconi. Bevor er diese Stelle antrat, schloss Fischer ein Bachelorstudium im Wirtschaftsingenieurwesen an der Universität Rostock ab. Der Stuttgarter ist aktiver Radsportler: Seit 2013 fährt er

PRESSEINFORMATION

25. Juli 2017



interior

im "Racing Students" Team und heimst regelmäßig Siege und erfolgreiche Rennteilnahmen ein. Fischer über die Schneeweiss AG und seine neue Tätigkeit: "Ich kann mich mit der Philosophie der Unternehmensgruppe ,Lifestyle meets Tradition' sehr gut identifizieren. Besonders der direkte Kundenkontakt reizt mich. An den neuen Herausforderungen im Vertrieb möchte ich wachsen und mich weiterentwickeln."



Alexander Gut, Geschäftsführer von Hiller und Rosconi sowie Gründer der "Racing Students", freut sich, seine beiden Teamkollegen an Bord zu wissen und resümiert: "Unsere Radsportler zeichnen sich durch Teamfähigkeit, gutes Zeitmanagement, Ehrgeiz und Belastbarkeit aus - Eigenschaften, die als Gebietsverkaufsleitung ebenfalls von Vorteil sind. Nach vier bzw. sechs Monaten im Außendienst sind wir überzeugt, dass wir mit Marcel Fischer und Jonathan Obländer zwei junge Ausnahmetalente im Rennen haben, die ihr verkäuferisches Geschick bereits mit beeindruckenden Ergebnissen unter Beweis stellen konnten."

(344 Wörter, 2.553 Zeichen)

PRESSEINFORMATION

25. Juli 2017





Über die Hiller Objektmöbel GmbH

Die Hiller Objektmöbel GmbH mit Sitz in Kippenheim ist Experte im Bereich Objektmöbel mit 80-jähriger Tradition, dank der konsequenten Weiterentwicklung der Kompetenzen "stapeln, klappen, falten". Hiller produziert mit rund 170 Mitarbeitern mehr als 200.000 Stühle und über 40.000 Tische im Jahr. Die Hiller Objektmöbel GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Schneeweiss AG.



Über die Rosconi GmbH

Die im Jahr 1873 gegründete Rosconi GmbH ist auf die Produktion von Premiumprodukten wie Garderobenlösungen, Raucherlounges und Lobby Items sowie auf professionellen maßgeschneiderten Innenausbau spezialisiert. Zahlreiche Produkte wurden bereits mit Designpreisen wie dem iF Award oder dem Red Dot Award ausgezeichnet. Seit 2009 gehört die Manufaktur zur Schneeweiss AG Interior.

Über die Schneeweiss AG

Die Schneeweiss AG Interior mit Sitz im Schloss zu Schmieheim vereint die Objektmöbelhersteller Hiller Objektmöbel und Braun Lockenhaus (Österreich), die auf Loungemöbel und Lobby Items sowie auf professionellen Innenausbau spezialisierte Designmanufaktur Rosconi, die Werbeagentur Atelier Schneeweiss und die Spedition Widra Logistik unter einer Marke. Die Dienstleistungen reichen von Idee, Entwicklung und Produktion ganzer Raum-, Hallen-, Messestands- und Ladenbaukonzeptionen über die Sonder- und Serienmöbelproduktion bis hin zur Auslieferung und Montage der Produkte. Dank der hohen Fertigungstiefe von rund 76 Prozent ist es möglich, auf kundenspezifische Wünsche einzugehen. Pro Jahr verlassen insgesamt circa 440.000 Obiektmöbel – von Stühlen und Tischen über Garderoben. Behälter und weitere Lobby Items bis hin zu Sonder-Möbelanfertigungen - die Produktionsstätten in Kippenheim und Lockenhaus. Das breit gefächerte Produktportfolio findet seinen Platz unter anderem in Kongresszentren, in Konferenz- und Seminarbereichen, Veranstaltungshäusern, in Hotellerie und Gastronomie, aber auch in Bildungseinrichtungen und Pflegeheimen.